

- UNION des DEMOCRATES SEYNOIS -

2 Rue Berny LA SEYNE
Téléphone : 94. 23. 40

NOVEMBRE 1976.

Chère Madame, Chère Mademoiselle, Cher Monsieur,

Au mois de MARS 1977, vous aurez à élire le nouveau Conseil Municipal, et vous aurez donc un nouveau MAIRE.

Depuis près de trente ans c'est la même équipe qui est en place et, en trente ans, elle n'a pas su résoudre les problèmes de notre Ville. Malheureusement, nous sommes obligés de constater que la gestion de l'actuelle Municipalité se caractérise essentiellement par son manque de dynamisme et, surtout, par l'absence totale d'imagination. Nous ne disons pas qu'elle n'a rien réalisé car ce serait contraire à la vérité, mais elle n'a pas fait preuve de clairvoyance et elle n'a pas préparé l'avenir au risque de le compromettre.

Ainsi, notre Ville n'a toujours pas de véritable parking et, par voie de conséquence, le Centre Ville voit son développement économique et commercial étouffé. Aucune solution hardie n'a été réalisée, ou même proposée pour la traversée rapide de la Ville et l'avenir est inquiétant dans le domaine de la Circulation.

L'assainissement est insuffisant, ou même, parfois, inexistant et certains quartiers, laissés pour compte, s'en plaignent à juste titre.

La sécurité des piétons, et surtout celle des enfants, n'est pas assurée aux abords de toutes les écoles et en bien d'autres endroits.

L'embellissement de la Ville laisse partout à désirer, surtout si on compare avec ce qui se fait dans d'autres localités pas très éloignées de la nôtre.

Le plan d'occupation des sols (P.O.S.), indispensable pour assurer une urbanisation réfléchie, et pour conserver notre environnement, est toujours à l'étude et laisse de nombreux Seynois dans l'incertitude. Il n'y a même pas une piscine municipale et nos enfants en sont réduits, en hiver, à profiter des équipements collectifs des villes voisines.

Cette rapide revue n'est pas limitative et nous aurons l'occasion de revenir sur de nombreuses autres questions.

C'est la raison pour laquelle l' "Union des Démocrates Seynois" (L'U.D.S.), a décidé de constituer une liste et de soumettre à la population des propositions concrètes susceptibles d'apporter aux Seynois et aux Seynoises des solutions à leurs difficultés de tous les jours.

Au sein de l'Union des Démocrates Seynois se retrouvent des femmes et des hommes provenant d'un large horizon politique (Mouvement des Démocrates de Michel JOBERT, Démocrates Sociaux, Socialistes hostiles au programme commun, Radicaux Socialistes, Gaullistes, Centristes et Républicains Indépendants), mais aussi, de nombreuses personnalités ne militant dans aucun mouvement ; leur unique souci consiste à lutter contre la médiocrité et à élaborer une politique municipale moderne, digne de notre Cité.

Si vous partagez nos préoccupations et nos idées, mettez vous en rapport avec nous ; chacun peut trouver sa place au sein de l' U. D. S.

Je tiens aussi à remercier toutes celles et tous ceux qui nous ont déjà assuré de leur concours et qui nous ont permis de lancer cette action.

Nous avons la ferme conviction d'avoir choisi la bonne voie et d'oeuvrer pour l'avenir de toute la population Seynoise sans exclusive, et en nous élevant au-dessus des querelles politiques traditionnelles, stériles et nuisibles.

Merci d'avance pour votre collaboration et pour votre confiance.



Docteur A. P A E C H T

Conseiller Général du VAR.